



## 交通安全の願いを込めて 6年生 ～「家庭の交通安全推進員」として～

6年生は例年、警察署より「家庭の交通安全推進員」を委嘱され、家庭における交通安全意識の啓蒙に努めています。今回もその一環で、家族が薄暮や夜間に交通事故にあわないようにするために、カバンや靴、杖などに反射材をつけてもらおうという活動を推進することになりました。警察署からいただいた「反射材」を持ち帰りますので、どうぞご活用ください。

## 新入学児童保護者説明会 開催 ～次年度の1年生保護者を迎えて～

学校は令和2年度のしめくくりに向けて、子ども達と一緒に取り組んでいるところですが、同時進行で令和3年度の準備も進めています。12日は来年度1年生入学の保護者さんを迎えて保護者説明会を実施しました。今のところ、新入学児童は64名です。来年度の学用品の準備や健康管理について、その他各種の手続きなどについて担当より説明いたしました。あわせて、学用品や標準服などの販売も行っていました。

コロナ禍ということもあり、例年よりだいぶ短時間で、要点のみの説明になってしまったので「ご理解いただけたかな」という不安もあります。特に初めてお子さんが入学となるご家庭においては大丈夫かなとも感じています。

是非、ご近所やお知り合いで新入学児童の保護者さんがいらっしゃいましたら、先輩PTAとしてお声がけいただき、相談に乗っていただければ幸いです。



## 2/13の震度5強の地震で被害にあわれた方々に心よりお見舞い申し上げます

今回の地震は、夜の11時過ぎという時間に起きました。まさに、「災害はいつ起こるかかわからない」ことを再確認させられたようにも感じています。

まず、何をすべきか、どこに避難するのか、(余裕があれば)何をもっていく、家の中の家具等の設置は安全か 等々・・・考えておくことはたくさんあるようにも思えます。学校でも同じですが、家庭においても「想定外」のことをできるだけ「想定内」にして準備していくことが必要なのだろうと思っています。

また、学校の状況を心配して、夜中にもかかわらず見回りにきてくれた郭内町内会長さんの手塚さんをはじめ、ご心配いただいた皆様に心より感謝申し上げます。「地域に守られている」という実感を強くしました。ありがとうございました。

**保護者の皆様からの声をお待ちしています。**

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください(または [assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp](mailto:assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp) まで)～

----- 切 り 取 り 線 -----